
Être chrétien c’est un choix, le choix de faire
ce que Dieu dit à temps et à contre temps!

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 21, 28-32)

En ce temps-là,
Jésus disait aux grands prêtres et aux anciens :
« Quel est votre avis ?
Un homme avait deux fils.
Il vint trouver le premier et lui dit :
“Mon enfant, va travailler aujourd’hui à la vigne.”
Celui-ci répondit : “Je ne veux pas.”
Mais ensuite, s’étant repenti, il y alla.
Puis le père alla trouver le second
et lui parla de la même manière.
Celui-ci répondit : “Oui, Seigneur !”
et il n’y alla pas.
Lequel des deux a fait la volonté du père ? »
Ils lui répondent :
« Le premier. »
Jésus leur dit :
« Amen, je vous le déclare :
les publicains et les prostituées
vous précèdent dans le royaume de Dieu.
Car Jean le Baptiste est venu à vous sur le chemin de la justice,
et vous n’avez pas cru à sa parole ;
mais les publicains et les prostituées y ont cru.
Tandis que vous, après avoir vu cela,
vous ne vous êtes même pas repentis plus tard
pour croire à sa parole. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs bien aimés que la grâce de notre Seigneur abonde dans chacune de nos vies. La
parole de Dieu n’a qu’un seul but : être mise en pratique, être appliquée dans nos vies. C’est
pourquoi Jésus nous invite ce matin à examiner notre rapport à la parole de Dieu et son importance
dans nos vies.

https://christusvivit.org/etre-chretien-cest-un-choix-le-choix-de-faire-ce-que-dieu-dit-a-temps-et-a-contre-temps/
https://christusvivit.org/etre-chretien-cest-un-choix-le-choix-de-faire-ce-que-dieu-dit-a-temps-et-a-contre-temps/


En effet, le Seigneur compare deux fils à qui un père a confié une tâche. Le premier refuse, mais fini
par faire ce qui lui a été demandé tandis que le second accepte pour finalement ne pas exécuter la
tache requise. Celui qui importe parmi les deux, c’est finalement celui qui a fait ce que Jésus a
demandé. Mais le plus intéressant serait de dire « oui » et de faire ce que le Seigneur nous
demande.

La parole de Dieu implique un sens de responsabilité. Si j’ai choisi Dieu, j’ai choisi de me faire
baptiser pour entrer en alliance avec le Seigneur, alors je me suis engagé(e) à vivre selon Sa Parole
et ses commandements, à faire ce qu’il dit et non pas ce qui me plaît quand il me plaît. La mise en
pratique de la parole de Dieu n’est pas optionnelle, c’est elle qui permet de nous identifier comme
appartenant à Christ, comme étant véritablement des chrétiens.

Dans la société d’aujourd’hui, beaucoup se réclament chrétiens. Nous pensons souvent qu’il suffit
d’aller à la messe, de lire les Saintes Écritures chaque matin, de communier à l’Eucharistie, de
chanter les musiques chrétiennes pour être chrétien. Tout cela ne suffit pas et n’a pas de sens si
nous ne nous efforçons pas chaque jour de vivre la parole de Dieu, de respirer et de faire de la
Parole de Dieu notre but, notre objectif à atteindre.

Nous avons la grâce aujourd’hui d’avoir cette parole disponible, sur internet, en support physique et
à moindre coût, alors profitons de ces avantages, faisons de la Parole de Dieu notre lumière pour
nous guider dans notre vie professionnelle, familiale, intellectuelle, dans nos relations avec nos
voisins, nos amis, dans notre rapport au monde, alors nous verrons la beauté de la gloire de Dieu
dans nos vies.

Revenons en nous-mêmes et examinons notre rapport à la Parole de Dieu : est ce que nous sommes
préoccupés par sa mise en pratique ? Est-ce que nous faisons notre examen de conscience chaque
soir pour déterminer notre taux d’exécution de cette parole ?

Prions

Père d’amour, accorde nous la grâce d’accepter et de vivre ta parole chaque jour de nos vies, que sa
mise en pratique devienne le centre de nos préoccupations.

Intercession

Nous te prions Seigneur pour tous les chrétiens qui sont dans l’église sans être de l’église, accorde
leur la grâce de la conversion et de devenir de véritables chrétiens qui s’efforcent à faire ce que
Dieu dit.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Faisons notre examen de conscience ce soir et décidons de le faire dorénavant chaque jour si nous
ne le faisions pas et appliquons les résolutions que nous prenons à chaque examen de conscience.
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